



Schnellere und direktere Busverbindungen ab Ende August

Zum Schuljahresbeginn am **29. August 2022** verbessert die Nordsachsen Mobil (NOMO) GmbH den regionalen Busverkehr im westlichen Teil unseres Landkreises. Im Gebiet zwischen Schkeuditz – Delitzsch – Bad Dübener Heide – Mockrehna – Eilenburg und Taucha werden fünf neue PlusBus-Linien und sechs neue TaktBus-Linien eingeführt. Damit sind dann alle Orte mit mehr als 1.000 Einwohnern an das PlusBus-Netz angeschlossen und werden in einem festen Takt mindestens stündlich bedient. Alle Orte mit 500 – 1.000 Einwohnern erhalten eine mindestens zweistündliche Anbindung mit dem TaktBus. Zudem schaffen die neuen Linien mehrere neue umsteigefreie Bus-Direktverbindungen. In Schkeuditz, Delitzsch, Zschortau/Rackwitz und Eilenburg wird darüber hinaus der Anschluss zur S-Bahn verbessert. Kurzum: die Fahrt mit dem Bus wird vielfach schneller, direkter und vernetzter.

Mit Einführung des neuen Busnetzes gibt es auch Veränderungen bei den Linienanbindungen verschiedener Schulen. Zurzeit stellen Mitarbeiter der Nordsachsen Mobil GmbH die Neuerungen in den betreffenden Schulen persönlich vor. **Ab der 2. Junihälfte** werden alle Neuerungen auf der Internetseite www.nordsachsen-mobil.de verfügbar sein. Als besonderes Informationsangebot für die Schulen wird es dort für jede einzelne Schule eine detaillierte Übersicht über die eintretenden Neuerungen geben. Bei der Zusendung der Bescheide für die Schülerfahrkarten werden die Eltern der Schüler auf das Informationsangebot auf der NOMO-Webseite aufmerksam gemacht. Somit wird sichergestellt, dass alle Informationen bereits vor den Sommerferien verfügbar sind.